
Einfamilienhaus als 
Klimaholzhaus in Wolfratshausen 
 
„Liebe Familie Bscheider und Mitarbeiter, 
wir möchten uns herzlich bei euch bedanken! Ihr habt unseren Traum vom eigenen Holzhaus 
verwirklicht. Aber von Anfang an…

…Während unserer anfänglichen „Findungsphase“ vor vier Jahren waren wir auf einer Haus-
besichtigung eines eurer Holzhäuser. Hier wurde uns schnell klar, dass uns diese Bauweise 
sehr gut gefällt. Daher besuchten wir auch gleich den nächsten Bauherrentag bei euch im 
Werk, um uns noch etwas genauer über die Zimmerei Bscheider und das Klimaholzhaus zu 
informieren. Als dann alles endgültig mit unserem Grundstück geregelt war und sich zusätzlich 
noch Nachwuchs angekündigt hatte, haben wir auf eure Empfehlung hin mit dem Architekten 
Anselm von Huene Kontakt aufgenommen. Er war uns von Anfang an sehr sympathisch, ist 
komplett auf unsere Vorstellung/ Wünsche eingegangen und hat uns somit schnell von seinen 
Plänen für unser Einfamilienhaus überzeugt. 

Ab dem Tag der eingegangenen Baugenehmigung ging es dann auch alles sehr schnell, so 
dass Ende Juli 2018 unser Haus innerhalb von wenigen Tagen aufgestellt werden konnte. Es 
war unbeschreiblich in so kurzer Zeit durch sein zukünftiges, selbst geplantes Haus laufen zu 
können. Die Zusammenarbeit zwischen Architekt, Zimmerern und zugehörigen Gewerken war 
perfekt abgestimmt, so dass der ursprüngliche Terminplan eingehalten werden konnte und wir 
schon im Januar 2019 einziehen durften.

Wir haben auf einen externen Bauleiter verzichtet und somit die Koordination anderer Ge-
werke selbst übernommen. Jedoch ist die Absprache unter unseren Handwerkern (vielen Dank 
für eure Empfehlungen all der aus der Region stammenden Handwerker) so reibungslos und 
professionell abgelaufen, dass wir es bis heute eigentlich immer noch nicht fassen können. So 
viele Freunde und Bekannte erzählen von Ihren Bau-Horrorszenarien und großen Problem im 
Ablauf, der Qualität usw….wir können hier glücklicherweise nicht mitreden. Unser Haus ist so 
perfekt geworden, wie wir es uns vorgestellt haben und wir würden im Nachhinein wirklich 
nichts anders machen. 
All dies ist der perfekt durchdachten Planung von Anselm, der super Zusammenarbeit/ 
Abstimmung und der professionellen Umsetzung durch euch geschuldet. 
Es hat einfach alles gepasst und hat uns zu jederzeit Spaß gemacht mit euch 
zusammenzuarbeiten! 

Daher noch einmal vielen, vielen Dank an alle Beteiligten!“

Das sagt die Baufamilie


